Luego de conocer la existencia de precarios invasores, la Universidad Nacional de Trujillo decidió tomar posesión de sus terrenos donados por el Proyecto Especial Chavimochic en Alto Moche (altura de la Planta de Tratamiento), erradicando ranchos de estera y desmotando tubería de agua que robaban los ocupantes ilegales al canal madre de Chavimochic.

El operativo de la UNT se inició a las 5 de la mañana, con un primer equipo de trabajadores que se constituyó a la margen izquierda de la Planta de Tratamiento de Chavimochic y verificó la presencia de esteras instaladas temporalmente con la finalidad de demostrar cierta propiedad, de manera subrepticia. A las 9 horas, después de varios viajes ida y vuelta, ya estaban asentados en los terrenos un promedio de 1,200 trabajadores, entre administrativos y docentes, quienes asistieron a una jornada especial sobre "Propuestas en el propio terreno para el Parque Científico Tecnológico", programada por la Gerencia de Recursos y Gerencia de Investigación Científica. Hasta el lugar se desplazaron el rector de la UNT Orlando Velásquez Benites, en compañía de las vicerrectoras Vilma Méndez Gil (Académica), Flor Luna Victoria Mori (Administrativa), los decanos de Educación, Juan Villacorta; de Matemáticas, Rosa Chu Campos; de Económicas, Janett Mostacero; de Farmacia, Manuel Miranda; de Enfermería, Mabel Guevara; de Sociales, Luis Coronado. También se contó con la presencia del Alto Comisionado Hermes Escalante Añorga, designado por la alta dirección de la UNT para hacer realidad su Parque Científico Tecnológico; igualmente el director de la Escuela de Ingeniería Agrícola, Anselmo Carrasco, así como los primeros impulsores del parque: Arístides González Toledo y Walter Loloy.

El rector dio a conocer que el Gobierno Regional de La Libertad en setiembre del 2013 realizó la transferencia a título gratuito a la Universidad Nacional de Trujillo, del terreno de 176.20 hectáreas, para la construcción del futuro Parque Tecnológico, Científico, Ambiental y de Innovación "Antonio Samanamud".

La donación del terreno a la entidad estatal, contó con la aprobación del Consejo Regional mediante acuerdo N° 169-2012, otorgando un plazo de 5 años para la construcción de las principales obras civiles.

El objetivo es fomentar la investigación científica, turística y de recreación convirtiéndose en un referente de proyectos en universidades nacionales del país.

Por su parte, Escalante Añorga informó que el proyecto tecnológico, contará con áreas para promover la producción agropecuaria, dotado con campos de investigación, plantas agroindustriales, crianza de animales zootécnicos, crianza de ganado. También habrá una zona para la construcción de mega laboratorios de biotecnología, mejoramiento genético animal y vegetal, tecnología de alimentos, control biológico, laboratorios de suelos y recursos

Lunes, 20 de Octubre de 2014 14:05 -

hídricos y un auditorio para 3,000 personas.

Otra zona se destinará para el futuro jardín botánico, zoocriadero, acuicultura, árboles nativos, invernaderos aprovechando las aguas del canal madre de la irrigación CHAVIMOCHIC que corre paralelo al Parque; además de laboratorios de astrofísica, observatorio astronómico, parque eólico y solar, estación meteorológica y finalmente una zona administrativa con puestos de vigilancia, centro de salud, villa olímpica universitaria, centro de convenciones, restaurantes, servicios gráficos, entre otros.

EXISTE UN GRUPO IMPULSOR

Cabe precisar que en abril de este año se conformó el grupo impulsor del Parque Tecnológico de Trujillo integrado por la Cámara de Comercio, Gobierno Regional La Libertad y la UNT, con su Comisión de Gestión que la preside el catedrático e investigador, Dr. Hermes Escalante.

"Se está gestionando un proyecto de inversión pública de 10 millones de soles para el cercado de las 176.20 hectáreas ubicadas en Chavimochic para instalar una toma de agua del canal madre y una planta de tratamiento, así como construir oficinas administrativas", puntualizó Escalante.

Fue todo una mañana intensa para los trabajadores y docentes, que vivieron momentos de tensión cuando en una de las vías se les pusieron al frente un grupo de hombres y mujeres armados con palos, quienes en un primer instante les impidieron el ingreso, pero luego dejaron continuar su recorrido a la comitiva universitaria.

Otro momento tenso entre invasores y trabajadores de la UNT fue cuando el Rector Velásquez se apersonó a dos practicantes de Senati que realizaban corte de alfalfa sembrada en áreas de la UNT. "Quiero que sepan que ustedes están sobre áreas de la UNT", les dijo el Rector, a lo que uno de los invasores, el más alto y con una vara de casi 3 metros, le reclamó a la autoridad universitaria por pisar los sembríos.